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Découvrez une autre facette de la littérature dans cette série  
de 10 poèmes hors de l’ordinaire.

•	Je fais du vélo
•	L’écologie
•	Pruno Baobab
•	Paul et le feu
•	Une journée horrible

•	Le pirate Bizar
•	Jouer dehors
•	Le bon dragon
•	Mon style
•	Le roi et le géant
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Livres 100 % québécois 

Chaque livre contient :
•	 une histoire complète et rigolote
•	 16 pages de texte facile à lire et d’images vives
•	 une liste des mots-étiquettes utilisés 
•	 une liste des sons consolidés
•	 une liste de tous les mots utilisés et leur traduction anglaise

Les lecteurs consolident les sons composés vus dans la série 
Introduction 2 dans des histoires simples et amusantes !

Sons composés
Convient aux lecteurs développant l’apprentissage  
de la lecture ou ayant des défis en lecture.  
Ils y consolident les sons composés.



J’adore faire du vélo, 
quand il pleut et quand il 
fait beau.

ISBN : 978-1-990664-35-9 
Fountas & Pinnell * : D 
GB+ * : 5

Le pirate Bizar est un bien 
drôle de pirate.

ISBN : 978-1-990664-38-0 
Fountas & Pinnell * : D 
GB+ * : 5

Je pose des petits gestes 
pour l’écologie, mais cela ne 
plait pas à tout le monde.

ISBN : 978-1-990664-34-2 
Fountas & Pinnell * : D 
GB+ * : 5

Se préparer pour jouer 
dehors, c’est parfois 
difficile.

ISBN : 978-1-990664-36-6 
Fountas & Pinnell * : D 
GB+ * : 5

Pruno est différent et cela 
le rend très content.

ISBN : 978-1-990664-42-7 
Fountas & Pinnell * : D 
GB+ * : 5

Il était une fois un dragon 
qui voulait devenir bon.

ISBN : 978-1-990664-37-3 
Fountas & Pinnell * : D 
GB+ * : 5

Paul éteint les incendies. 
Faites-lui un cadeau pour  
lui dire merci.

ISBN : 978-1-990664-41-0 
Fountas & Pinnell * : D 
GB+ * : 5

Je vais chez le coiffeur, 
mais je n’ai pas encore 
décidé de ma coupe.

ISBN : 978-1-990664-40-3 
Fountas & Pinnell * : D 
GB+ * : 5

Je veux manger du chocolat 
tous les jours.

ISBN : 978-1-990664-43-4 
Fountas & Pinnell * : D 
GB+ * : 5

Un roi et un géant 
affrontent farouchement 
l’océan.

ISBN : 978-1-990664-39-7 
Fountas & Pinnell * : D 
GB+ * : 5

Fiche pédagogique

Véritables séries de premières lectures, 
créées pour apprendre à lire simplement. 
www.facilealire.com
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Les niveaux F&P et GB+ sont contraires aux meilleures pratiques  
de l’enseignement de la lecture. Ils ne sont indiqués que pour  
les enseignants obligés de les utiliser.
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